

市PR大使に人気 YouTuber !

2組目は市出身で登録者 150 万人超「あめんぼぷらす」

◎写真あり

市は今年度就任する6組のPR大使のうち、2組目として市出身でチャンネル登録者150万人超の2人組 YouTuber 「あめんぼぷらす」を任命する。7月20日(木)午前11時から市役所別館4階市長応接室で就任式を行う。就任期間は令和7年3月末まで。残る4組についてはシルエットとヒントをYouTubeの市公式チャンネルで公開中。

★「あめんぼぷらす」(しよーたさん・写真左、おまつさん同右)は2人とも市出身で小学校からの同級生。登録者150万人を超える大人気 YouTuber で「野球部あるある」や「野球部員のルーティン」など野球部員の日常をコメディチックに投稿していて、五常小学校や枚方ビオルネなど市内で撮影された動画も。しよーたさんは俳優・羽谷勝太として、おまつさんは漫画原作者・松井尚斗として作家デビューするなど、それぞれでも活躍の場を広げている。



★新 PR 大使・あめんぼぷらす就任式

- ・7月20日(木)午前11時
- ・市役所別館4階 市長応接室

★新たに PR 大使に任命する6組は時期を分けて順に発表し、それぞれ随時就任式を執り行う。

【PR動画はこちら】

<https://youtu.be/GuE07HS43hA>



<お問い合わせ>

市長公室 広報プロモーション課

☎ : 072-841-1258

FAX : 072-846-5341